

Diputados chilenos exigen que sea interpelado el ministro del Interior por reprimir protestas sociales



Santiago de Chile, 9 oct (RHC) Un grupo de 13 diputados chilenos de distintos partidos políticos presentaron una acusación constitucional contra el ministro del Interior Víctor Pérez para buscar que el funcionario sea interpelado en el Parlamento por su responsabilidad en la represión durante las protestas sociales registradas en el país sudamericano.

Los congresistas responsabilizan a Pérez de "haber dejado de ejecutar las leyes en materias relativas al orden público"; "haber infringido la Constitución o las leyes, vulnerando el derecho fundamental de igualdad ante la ley"; y "haber dejado de ejecutar las leyes, al no ejercer el control jerárquico correspondiente sobre los órganos sometidos a su dependencia", en relación a Carabineros, institución a la que acusan de actuar con "violencia desproporcionada" durante las manifestaciones.

Según explicó la legisladora Camila Rojas, citada en la nota de prensa de la Cámara de Diputados, en el documento se hace referencia "al joven que recibió un empujón en el puente Pío Nono", por parte de un

agente de seguridad, y cayó al río Mapocho, ubicado en la ciudad de Santiago.

También, la medida se toma por la actuación de Carabineros durante el paro de camioneros, realizado a finales de agosto y principios de septiembre.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236299-diputados-chilenos-exigen-que-sea-interpelado-el-ministro-del-interior-por-reprimir-protestas-sociales>



Radio Habana Cuba